

inaugurar su nuevo Hospital de Día

a mi tema de siempre, que es la medicina. Y por otro, porque para mí la salud mental sigue siendo la primera prioridad”.

El Hospital de Día, funcionó un año a manera de “marcha blanca”, período que permitió, al equipo del dispositivo, conocer el funcionamiento institucional, desarrollar diversos protocolos de funcionamiento y ajustar procesos de atención, derivación y contrarreferencia. Durante este ciclo, se activaron 13 plazas, con la expectativa de llegar a las 25, en una primera etapa.

Para José Concha Góngora, Coordinador del Hospital de Día del Instituto Psiquiátrico, esta inauguración es “una gran alegría, sobre todo por un equipo de trabajo, por la capacidad que tuvo toda la gente del instituto de apoyar, el buen ánimo de colaboración, solidaridad, acompañamiento en una apuesta que tenía sus riesgos y aún los tiene”.

“Abrir el hospital a la comunidad con un enfoque territorial, que suma a la excelencia clínica, la mirada psicosocial para la búsqueda del bienestar de las personas en salud mental, nos llena de orgullo, de tranquilidad y nos desafía a seguir trabajando para nuevas tareas”, reflexiona el Dr. Concha.



Finalmente, el Coordinador del Hospital de Día, plantea que este es solo el inicio de un desarrollo aún mayor, porque, según asegura, “queremos seguir ampliando este proyecto: Crear un equipo de hospitalización domiciliaria, imaginar y soñar un Hospital de Día para trastornos de personalidad y trastornos de consumo, tan presentes en la situación de salud mental de la población”.

El equipo de salud mental del Hospital de Día del Instituto Horwitz, quedó conformado por un grupo de 14 profesionales, de diferentes disciplinas y amplia experiencia, técnicos y administrativos, que trabajan juntos para proporcionar atención intensiva diurna a personas adultas con trastornos mentales graves, fortaleciendo la red de salud mental de la zona norte de la capital.